

## Hadir Dalam Bimbingan Teknis, Humas Rutan Kudus Siapkan Kinerja Makin Optimal

David Fernanda Putra - [KUDUS.INDONESIASATU.CO.ID](http://KUDUS.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 24, 2024 - 12:58



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus – Rutan Kelas IIB Kudus turut serta dalam kegiatan Bimbingan Teknis Penguatan Media Era Digital dan Penataan Kerja Sama yang diselenggarakan oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Kamis (19/09). Kegiatan yang berlangsung di Aula Ratu Kalinyamat Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Jepara ini bertujuan untuk meningkatkan kompetensi pengelola

kehumasan serta optimalisasi kerja sama di lingkungan Unit Pelaksana Teknis Eks Karesidenan Pati.

Rutan Kudus diwakili yang oleh tiga pegawai dari tim Humas yang berpartisipasi aktif dalam kegiatan tersebut. Seluruh peserta mendapatkan pemahaman mendalam mengenai pengelolaan media digital sebagai sarana komunikasi yang efektif di era modern, terutama dalam upaya meningkatkan citra positif instansi di mata masyarakat.

Kegiatan yang diselenggarakan juga membahas tentang penataan kerja sama antar instansi untuk memperkuat sinergi dalam pelaksanaan tugas dan fungsi Kemenkumham. Materi yang disampaikan mencakup strategi komunikasi melalui media digital dan manajemen hubungan dengan pihak eksternal.

Dalam era digitalisasi ini, pengelolaan media menjadi semakin krusial. Rutan Kudus berkomitmen untuk mengimplementasikan hasil dari bimbingan teknis ini guna memberikan informasi yang lebih terbuka dan responsif terhadap kebutuhan publik. Hal ini diharapkan mampu meningkatkan transparansi dan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Rutan Kudus.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning, melalui tim Humas, menyampaikan bahwa partisipasi dalam kegiatan ini menjadi langkah penting dalam pengembangan kapasitas komunikasi dan kolaborasi dengan pihak lain.

"Kami akan terus berinovasi dalam menyampaikan informasi yang relevan dan transparan melalui berbagai platform digital, sehingga masyarakat dapat lebih memahami dan mendukung program-program Rutan Kudus," ujar Anda Tuning.

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi tanya jawab dan diskusi interaktif antara peserta dan narasumber, yang diharapkan dapat memperkuat implementasi pengelolaan media dan kerja sama di lingkungan UPT.